

スッキリと晴れた青空の下、寒さを感じながらも元気いっぱいにご
す子どもたち。11月は、お便りでもお知らせしたように、大人の足で歩
いて10分ぐらいの少し遠い公園まで、バギーに乗ってお散歩に出かけま
した。子どもたちの体格に合った小さなすべり台があり、隣には川も流
れていて自然を感じる事が出来ました。他には、新幹線を見に陸橋へ
も行きました。橋の下を勢いよく走り過ぎる新幹線に興味津々だったも
の、振動で橋が揺れると、ちょっと驚いた表情のうみさんでした(^-^)

そして、ハイハイやつかまり立ち、伝い歩きが益々上手になり、嬉し
い反面ヒヤヒヤする場面も△コテンと仰向けに倒れてしまわないよう、
後ろでスタンバイしながら見守っています😊歩けるようになるのも、も
うすぐですね。楽しみです♥もちろん、高月齢のお友だちは、部屋中を
歩き回ったり小走りをしたりして楽しんでくれていますよ！

12月は初めての発表会。お家の方に可愛い姿を見てもらえたら…と
思っています♪発表会が終わると、今度はクリスマス会🎄楽しい雰囲気
を味わってほしいです。

うみチーム 12月号 

寒さも少しづつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。朝晩に外に出ると、毎回寒っ！と肩をすぼめてしまいます(ಥ)

11月は、10月に続いてたくさん戸外に出かけました。お散歩で何度も同じ場所に行っていましたが、いつもと違う通りに入ってみると、また新たな発見がいっぱい！お地蔵様のおうちを見つけて、みんなで「遊びに行ってきます！」と手を合わせたり、家庭菜園をされているお宅で冬野菜を見つけ、これは何？と興味津々で聞いてくれたり。これは大根！こっちは冬瓜だよ～と、子どもたちの発見に答えるのが楽しい路地探検でした。そんな楽しい道中に、誰かが転んでしまうと、大丈夫かな？とみんなが集まってきて、頭をぽんぽんとしてくれたり、先頭をずんずんと進んでいくお友だちが「おいでおいで～」と後ろのみんなを呼んでくれたり…☆と、お友だちのことを思う姿がたくさん見られました。人への関心が高まる1歳児の今の時期、こんなあたたかな子どもたちの姿を大切にしていきたいな、と思っています。

季節はあっという間に12月！クリスマスや発表会とイベントも沢山です。体調に気をつけて、みんなで楽しんでいきましょうね～(๑)

だいちチーム 12月号



いよいよ今年も残り一か月となりました。朝晩の寒さや、日中の風の冷たさからも『冬』を感じます。それでも、子どもたちは外遊びになると、「かくれんぼしよう!」「おにごっこしよう!」とお友だちを誘って、元気いっぱい遊ぶ姿が見られます♪

食欲もますます旺盛で(笑)「今日の給食なんやろな??」「お魚かなー?お肉かなー?」と散歩帰りに給食を楽しみにしているあめチームさん。毎日「おかわり!」の音がたくさん聞こえてくる中、「いっぱい食べて大きくなろうね」と子どもたちと話しながら楽しく食事をしています◎

そして、もうすぐ発表会!音楽に合わせて楽器の練習をしたり、お歌も大好きでノリノリで歌ってくれていますよ♥

「ママとパパに見てもらおう」と頼もしく、ドキドキを楽しみに思っているあめチームさんですが、本番はいっぱいのお客さん…緊張もしちゃうかな??お友だちと一緒に楽しむ姿を、温かく見守って頂けたらと思います♪

あめチーム 12月号 

気温も随分下がり、寒さが厳しくなってきたこの頃。子どもたちは元気に過ごしてくれています。この時期は感染症が流行しやすいので、園では手洗い・うがいを心がけています。ぜひお家でも、親子一緒に取り組んでくださいね。

11月は、びわこ文化公園までバスに乗って遊びに行ってきました。親子遠足の時とは季節が変わり、赤や黄色に色づいた葉っぱがとてもきれいでしたよ。カサカサと落ち葉を踏んで歩いたり、たくさん掴んで落ち葉のシャワーをしたり。秋を満喫してきました。また、拾ってきた落ち葉やドングリを使って製作をする予定です。何ができるかな？

また、じゃがいもと人参の苗を植えました。早くも大きくなってきた人参を間引きして、葉っぱを給食のお味噌汁に入れてもらいました。野菜の苦手なお友だちも、美味しそうに食べてくれましたよ。じゃがいもと人参が収穫できたら、みんなの大好きな『〇〇ー』を作りま〜す！楽しみです(*^^*)

にじチーム 12月号



“新しいグループの友だちと一緒に生活していく中で、一人ひとりの思いを出しながら、グループ活動や当番活動を楽しんでほしい”との思いを込めて、新しいグループでの生活が始まりました。最初の取り組みは、グループ名決め。机を囲んで座っても、どうしたらいい？どうやって決めたらいい？等、静かな時間だけが過ぎていくグループ、それぞれがコレ!!という名前を出し合ったけど、たーくさん出過ぎて悩みに悩み、ひとつずつくっつけることにしたグループ、そら・くじらと一緒にクッキングをしたメニューの名前にしたグループ等、7つのグループがそれぞれ個性的な名前となりました。それぞれ、どんな関わりが見られるかとっても楽しみです。

春から夏にかけて、夏野菜を育てて収穫し、おいしくいただいてきたそらさん。収穫を終えたプランターを前に「野菜無いなあ…」とAちゃんがひと言。早速みんなで相談すると「キャベツ（芽キャベツ）植えた！」「小松菜植えたなあ」等、去年の事を思い出し、即、今年も野菜を植えることに決定！種から育てる青梗菜・うまい菜・大根、苗から育てるブロッコリー、いただいた原木から育てるしいたけ、球根から育てる自分のチューリップと、とっても盛沢山になりました。それぞれの生長が楽しみです。

そらチーム 12月号 

寒さも少しずつ厳しくなり始め、冬の訪れを感じるこの頃。長そで長ズボンの子どもたちの中には、「まだ寒くない！」と半そで姿のお友だちもいて、それぞれ元気に過ごしてくれています。

11月は、お散歩にたくさん出かけました。秋探しや鬼ごっこ・遊具あそびなど、お友だちとの楽しい時間をめいっぱい楽しみました♪他にも、芋堀り遠足で取って来たさつまいもを使って、アレルギーのお友だちのことを考えた、豆乳さつまいもプリンを作りました！「おいしい！」と大喜びの子どもたち。くじらチームみんなで、同じものを作って食べる楽しさを味わいました！詳しくはブログに上がっているのでぜひご覧になってください😊

そして、晴嵐学区5歳児8園交流にも参加しました。いろんな幼稚園・保育園の、初めて出会う友だちと協力してゴールを目指すリレーや自己紹介など、緊張していたけれど最後には「お友だちになった！！」と嬉しそうにする姿や、「めっちゃ楽しかった！また会いたいなあ」と再会を楽しみにする姿もあり、新しいお友だちと関わる素敵な時間となりました。11月30日～12月3日まで、その晴嵐学区8園による作品展が、晴嵐支所にて開催されます。お時間あれば、ぜひ足を運んでくださいね。

くじらチーム 12月号

